
Pièces 7 Pièces

Superficie 205 m²

Référence VVI10000714

Prix 1 580 000 €

La Turbie
Maison à vendre (06320)
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La  turbie  belle  propriete  de  205m2  avec  piscine,  poolhouse,  jacuzzi,  hammam,

sauna,  deux  garages,  nombreux  parkings  dont  trois  couverts,  expo  sud-ouest,

terrain 1412m2, maison annexe avec studio invite. Au calme. La villa se compose

comme  suit:  une  entree,  une  buanderie,  un  salon  avec  cheminee,  une  chambre

maitre avec salle de bains et dressing, deux chambres et une salle de douche, une

chambre  avec  salle  de  bains,  des  combles  exploites.  En  rez-de-jardin,  un  vaste

sejour  avec  cuisine  us  design  equipee,  salle  de  douche,  hammam  et  sauna.  Un

studio de 20m2 avec terrasse et vue mer dans la maison ...

La  turbie  beautiful  property  of  205m2  with  swimming  pool,  poolhouse,  jacuzzi,

hammam, sauna, two garages, many parkings including three covered, south-west

expo, land 1412m2, annex house with guest  studio.  Quiet.  The villa  is  composed

as  follows:  an  entrance,  a  laundry  room,  a  living  room  with  fireplace,  a  master

bedroom with bathroom and dressing room, two bedrooms and a shower room, a

bedroom with bathroom, used attic.  On the ground floor,  a large living room with

equipped  us  design  kitchen,  shower  room,  hammam  and  sauna.  A  20m2  studio

with terrace and sea view in the guest house.

AIME IMMO

6 Place Detras - 06320 LA TURBIE
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